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Hallo Ihr lieben Leser,  

es gibt wieder Neues aus meiner Heimat Köln.  Wie Ihr sicher auch schon gemerkt habt, 
ist Herbst geworden. Das ist ganz schön spannend. Die Blätter fallen von den Bäumen 
und wenn sie irgendwo zusammengekehrt sind, springe ich wie die Kinder immer gern 
rein. Es ist toll durch den Wald zu laufen und am See entlang zu gehen. 
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Henri hatte in letzter Zeit viel Schulfrei. Wir haben viel zusammen unternommen.  Sein 
Schulfreund Fabian war auch da und sie haben zusammen gekocht. Es gab leckere 
Frikadellen mit Kartoffelecken und Salat. Leider ist beim Kochen nichts für mich 
abgefallen, aber ich habe in meinem Körbchen gelegen und mir den leckeren Geruch um 
die Nase wehen lassen.  

 

Danach wurde noch Playstation gespielt und ich durfte immer und überall dabei sein! 

 

 



Samstags gehe ich mit Henri in die Hundeschule zum Obedience Kurs. Markus und 
Annette sagen dann Tschüss und gehen, aber irgendwie rieche ich sie immer in 
irgendwelchen Gebüschen und Hecken. Nach kurzer Zeit habe ich sie dann aber 
vergessen und die Übungen klappen mit Henri ganz gut.  

        

 

Ich bekomme bei guter Arbeit auch immer supertolle Leckerlis. Da strenge ich mich 
natürlich auch extra gut an.  Die Hundetrainerin paßt sehr gut auf uns auf und korrigiert 
mich notfalls. 

 

*** 

 

Auch als Hund muß man ja auf seine Figur achten! Da wir leider keine so tolle Waage wie 
beim Tierarzt haben, hat Markus sich eine Technik ausgedacht, mich zu wiegen:  

Zuerst werde ich mit Markus zusammen gewogen, dann wiegt er sich noch mal extra und 
wir ziehen sein Gewicht ab.  

Das ist immer sehr komisch für mich. Denn ich muß dann auf seinen Arm. Aber 
mittlerweile habe ich mich daran gewöhnt.  
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Ach, und dann war da noch die Sache mit der Zeitung!  Nichtsahnend machen wir den 
Briefkasten auf und siehe da- Henri und ich sind Titelbild des ASBH Kompass.  

Daß wir in die Zeitung kommen, wußten wir schon. Aber das Titelbild ist natürlich eine  
Sensation. Ich finde, Henri und ich sehen schon Spitze aus !  

 



So Ihr lieben Leser, das war erst mal wieder das Neueste aus Köln. Ich freue mich sehr 
auf  Weihnachten, den Winter und alle Ausflüge mit meiner Familie.  

Ich werde Euch im neuen Jahr wieder berichten.  

Bis dahin allen eine ruhige Zeit.  

 

Euer Herr Schröder 

 

 
 


